



<p>PacifiCan is a regional development agency with approximately 200 employees located in nine locations throughout British Columbia and one in Ottawa. Our agency is the dedicated federal economic development partner for British Columbians. We develop and diversify B.C.'s economy and advance its interests in Ottawa. We offer custom regional programs, services, and expertise to ensure that all regions, including rural and small communities, have access to support. We also provide advice on federal programs and policies to help British Columbians navigate the system and ensure that B.C.'s advantages and challenges are understood on a national level.</p> <p>PacifiCan primarily purchases the following commodities:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• IT Hardware <ul style="list-style-type: none"> <li>• Tablets</li> <li>• Monitors</li> <li>• Peripherals</li> <li>• Cables</li> <li>• Audio/Visual equipment</li> <li>• Printers/Scanners</li> </ul> </li> <li>• Office Furniture <ul style="list-style-type: none"> <li>• Office Seating</li> <li>• Workspace Furniture</li> </ul> </li> <li>• Office Supplies <ul style="list-style-type: none"> <li>• Stationary</li> <li>• Pens</li> <li>• Etc.</li> </ul> </li> </ul> <p>The agency purchases these goods in volumes sufficient to support its employees.</p>	<p>PacifiCan est une agence de développement régional qui compte environ 200 employés et employées répartis sur neuf sites en Colombie-Britannique et un à Ottawa. Notre agence est le partenaire fédéral spécialisé dans le développement économique de la Colombie-Britannique. Nous développons et diversifions l'économie de la province et défendons ses intérêts à Ottawa. Nous offrons des programmes, des services et une expertise régionaux personnalisés afin de veiller à ce que toutes les régions, y compris les collectivités rurales et les petites collectivités, aient accès à un soutien. Nous fournissons également des conseils sur les politiques et les programmes fédéraux afin d'aider les gens de la province à naviguer dans le système et de veiller à ce que les avantages et les défis de la Colombie-Britannique soient compris au niveau national.</p> <p>PacifiCan achète principalement les produits suivants :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Matériel informatique <ul style="list-style-type: none"> <li>○ tablettes</li> <li>○ Moniteurs</li> <li>○ Périphériques</li> <li>○ Câbles</li> <li>○ Matériel audio/vidéo</li> <li>○ Imprimantes/Scanners</li> </ul> </li> <li>• Mobilier de bureau <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Sièges de bureau</li> <li>○ Mobilier d'espace de travail</li> </ul> </li> <li>• Fournitures de bureau <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Papeterie</li> <li>○ Stylos</li> <li>○ etc.</li> </ul> </li> </ul> <p>L'agence achète ces biens en quantités suffisantes pour subvenir aux besoins du personnel.</p>
<p>No measures have yet been taken to remediate forced labour or child labour in their activities and supply chains.</p>	<p>Aucune mesure n'a encore été prise pour remédier au travail forcé ou au travail des enfants dans leurs activités et leurs chaînes d'approvisionnement.</p>
<p>PacifiCan follows the Government of Canada's Integrity Regime. The Integrity Regime's Ineligibility and Suspension Policy will be updated</p>	<p>PacifiCan respecte le Régime d'intégrité du gouvernement du Canada. La politique relative à l'inadmissibilité et à la suspension du Régime d'intégrité sera mise à jour le 30 mai 2024 pour</p>



as of May 30, 2024 to include provisions that will ensure compliance with Bill S-211.	inclure des dispositions qui assureront la conformité au projet de loi S-211.
PacifiCan does not currently provide training to employees on forced labour and/or child labour.	PacifiCan n'offre pas actuellement de formation à son personnel sur le travail forcé ou le travail des enfants.
PacifiCan does not currently have policies and procedures in place to assess its effectiveness in ensuring that forced labour and child labour are not being used in its activities and supply chains.	PacifiCan ne dispose pas actuellement de politiques et de procédures permettant d'évaluer son efficacité à garantir que le travail forcé et le travail des enfants ne sont pas utilisés dans le cadre de ses activités et de ses chaînes d'approvisionnement.